

Quito, 18 de Julio de 2018  
Boletín 071

## **Simulacros, una oportunidad de mejora ante situaciones de emergencia**

Son las 09:00, todas las actividades del Terminal de Productos Limpios Riobamba se desarrollan con absoluta normalidad, pero repentinamente suena la alarma y de manera Inmediata cada uno de los técnicos de EP Petroecuador ocupa un lugar específico para contener el combustible derramado y combatir el fuego que se presentó por este derrame.

El ejercicio es parte de un simulacro de derrame e incendio en el tanque de Slop del Terminal de Productos Limpios Riobamba, ubicado en la zona de Calpi, provincia de Chimborazo.

Respuestas inmediatas, oportunas y capacitadas, para actuar en este tipo de emergencias son indispensables para controlar una situación de riesgo, en la cual están en juego vidas humanas, así como recursos económicos. Por ello, EP Petroecuador, como parte de su Política de Seguridad, Salud y Ambiente, realiza anualmente en todas sus instalaciones operativas simulacros de emergencia, para de esta forma tener un personal capacitado, así como revisar que todos los equipos anti incendios funcionen perfectamente y que exista una armónica coordinación con las otras entidades de respuesta inmediata.

Durante este simulacro se contó con la participación de la Secretaría de Gestión de Riesgos, ECU 911, Cuerpo de Bomberos de Riobamba, Policía Nacional, entre otros. Personal de estas entidades supervisó el antes, durante y después del ejercicio, ya que como entidades competentes debían emitir las respectivas observaciones y sugerencias, que deberán ser tomadas en cuenta para futuras ocasiones.

Incluso, representantes de las comunidades aledañas presenciaron el ejercicio lo que brinda mayor confianza a los habitantes del sector en caso de que ocurra una emergencia real.